
CONGRESO DE HOTELEROS ESPAÑOLES

MALAGA
30 MAYO -1 JUNIO 2018

CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE
HOTELES Y ALOJAMIENTOS
TURÍSTICOS

“Medio millar de empresarios del Sector Hotelero se han dado cita en junio en Málaga para participar en el Congreso de Hoteleros Españoles.”

Málaga se convirtió del 30 de mayo al 1 de junio en la capital del sector hotelero. El Congreso de Hoteleros Españoles, la cita bienal más importante del sector, congregó en la ciudad medio millar de empresarios, que durante varias jornadas profundizaron y analizaron de la mano de destacados ponente y especialistas los principales retos que tiene el sector para reforzar su posicionamiento internacional y mejorar su competitividad

Hoteleros y profesionales de la industria hotelera se dieron cita en la cosmopolita ciudad para profundizar en los retos a los que se enfrenta el sector. Vivienda privada, transformación digital y gestión hotelera centraron el Congreso de Hoteleros Españoles de Málaga.



El Congreso de Hoteleros Españoles contó con el respaldo decisivo de entidades públicas (Turismo Andaluz, Turismo y Planificación Costa del Sol, Ayuntamiento de Málaga) y privadas (Unicaja, Pikolin, Tinsa, Roca, Tripadvisor, etc.) que permitieron hacer de esta una edición enormemente fructífera, como señaló en el acto de clausura el presidente de CEHAT, Juan Molas. “Nos vamos de Málaga con agradecimiento a todos, por la magnífica acogida que hemos tenido, por la participación activa de congresistas, ponentes, patrocinadores y la posibilidad que hemos tenido de contrastar ideas y conceptos que nos ayudarán a reforzar la competitividad de nuestro Sector”.

El Congreso de Hoteleros Españoles ha vuelto a reunir a lo mejor de la Hotelería, en torno a los grandes temas que preocupan a nuestro Sector.



Personalidades como la Secretaria de Estado de Turismo, el Presidente de la Diputación de Málaga y el Consejero de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía protagonizaron la apertura del Congreso. Todos ellos hicieron mención en su discurso al importante reto de España en general y Andalucía y Málaga en particular de apostar por un turismo de calidad, que asegure el futuro de nuestra principal industria.

En un momento de gran tensión política ante la inminente moción de censura, el Congreso arrancó con la oportuna mesa redonda *“Situación económica actual en España”*, analizando el impacto económico y empresarial de la situación actual que vive el país.



Le siguió una mesa sobre uno los temas que centraron esta edición del Congreso: el *“Impacto de la vivienda privada en el turismo español”*, en la que se puso de manifiesto

la necesidad de que exista una cooperación entre las distintas administraciones para armonizar una regulación única y eficaz.

El evento continuó analizando temas como la expansión hotelera en España, una mesa en la que se analizó el momento y oportunidades presentes del sector, así como los desafíos que afronta el sector ante la profunda transformación digital vivida.

Compromiso social, transformación digital y canales de venta directa tuvieron igualmente su espacio en el encuentro. Como se puso de manifiesto, lejos de ser rivales, la intermediación y los hoteles deben trabajar juntos para reforzarse mutuamente en cada uno de los ámbitos.

Especial mención merece la formidable exposición comercial, que se celebró en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga, y el intenso *networking* que el Congreso propició entre los participantes en la Cumbre de Málaga.

D. Valentín Ugalde
Director del Congreso

CEHAT - Confederación Española de Hoteles y Alojamientos Turísticos

